

Granja Tres Arroyos activa el Procedimiento Preventivo de Crisis en Argentina

Rurales



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 59
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/granja-tres-arroyos-activa-el-procedimiento-preventivo-de-crisis-en-argentina_11761.php



Rurales

Granja Tres Arroyos activa el Procedimiento Preventivo de Crisis en Argentina

Granja Tres Arroyos implementa el Procedimiento Preventivo de Crisis en el contexto argentino

Granja Tres Arroyos Inicia Procedimiento Preventivo de Crisis en Argentina

Granja Tres Arroyos, reconocida como la avícola más importante de Argentina y con una destacada presencia en Uruguay, ha recibido la autorización del gobierno de Javier Milei para iniciar un Procedimiento Preventivo de Crisis (PPC) en su planta ubicada en Ezeiza.

Esta medida se enmarca en un contexto de dificultades económicas que enfrenta la empresa, que genera 7.000 puestos de trabajo en ambos países.

Contexto del Procedimiento Preventivo de Crisis

El PPC es un mecanismo legal que permite a las empresas despedir o suspender personal en situaciones de fuerza mayor o causas no imputables al empleador.

Granja Tres Arroyos se suma a otras tres empresas que han solicitado este procedimiento en los últimos meses, incluidas la cerealera Vicentín.

La situación económica de Granja Tres Arroyos ha sido calificada por el gobierno como crítica, debido a "la falta de sostenibilidad económica de la empresa en el tiempo".

Esto ha llevado a la preocupación por el futuro laboral de 700 empleados, quienes podrían enfrentar despidos o recortes en el pago de adicionales equivalentes al 21% de sus salarios.

Presencia en Uruguay

La avícola cuenta con cuatro plantas en Buenos Aires, dos en Entre Ríos, una en Córdoba y otra en Uruguay.

Fundada en 1965, Granja Tres Arroyos produce aproximadamente 700.000 pollos diarios, lo que representa el 20% de la producción total de Argentina. Además, exporta el 25% de su producción a 67 países, generando una facturación cercana a los U\$S 1.300 millones, según datos proporcionados por TodoElCampo.

Impacto de la Gripe Aviar y la Competitividad

La empresa ha enfrentado una reducción de 100 empleos y se estima que otros 100 trabajadores están asignados sin tareas específicas, en medio de retiros voluntarios.

Esta problemática se ha visto exacerbada por el brote de gripe aviar que afectó a Argentina en 2023, lo que resultó en la pérdida del mercado chino y pérdidas estimadas en U\$S 160 millones para los exportadores de pollos, casi la mitad del total de envíos al exterior.

En una reciente entrevista, Joaquín de Grazia, principal de Granja Tres Arroyos, manifestó su preocupación por la competitividad del sector: "Teniendo un problema de competitividad, tiene que ver con costos internos y el valor del

dólar.

Debe existir un equilibrio entre lo que nos cuesta a nosotros y a cualquier país que nos rodea producir un kilo de pollo”.

Por último, los empleados han reportado un abandono gradual de la planta de Ezeiza, mientras que las restantes se mantienen operando al máximo de su capacidad.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Granja tres arroyos activa el procedimiento preventivo de crisis en argentina

Tags

gobierno, empleados, argentina, competitividad, procedimiento, arroyos, uruguay, empresa, presencia, contexto, preventivo, empresas

Noticias relacionadas

3.8 * *Precaución ante la aparición de serpientes en áreas boscosas y cercanías de arroyos*

3.9 * *Iniciativas de los partidos para potenciar la competitividad en el país (ii)*

3.8 * *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*

4.2 * *Crisis en la Auf: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*

- 4.9 *** *Delgado mantuvo un encuentro con la Asociación de Productores de Leche, resaltando el papel clave de la competitividad en el sector*
- 3.8 *** *Iniciativas de los partidos para impulsar la competitividad en el país (i)*
- 4.6 *** *Prohibición total de la extracción de corvina negra en ríos y lagunas: una medida para proteger el ecosistema acuático*
- 4.0 *** *Operativos contra el microtráfico en Malvín Norte: se cierran bocas de venta en Boix y Merino*
- 4.3 *** *Líder de Aru exige disminuir el déficit fiscal y recortar sobrecostos internos para potenciar la competitividad del país*
- 3.7 *** *Crisis en Corea del Sur: El Parlamento destituye al Presidente Yoon Suk Yeol tras su controvertido intento de imponer Ley Marcial*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo